
Pour moi, le bonheur, c'est de vivre, et ça

l'a toujours été. Le plus grand bonheur,

c'est de le partager avec les autres, je

crois que c'est l'essentiel. Je me souviens

être sorti de mon coma il y a trois ans

maintenant, j'ai ouvert les yeux, j'ai

regardé autour de moi et spontanément

j'ai dit : "Tiens, je suis vivant ! Quel

bonheur ! Quel bonheur de vivre." Cela

n'est pas lié à ma situation (j'étais

prêtre), c'est, je crois, lié à la pauvreté, là

où on doit se soucier de rien, j'étais

habitué comme ça avec mes parents et

j'ai continué dans ce sens. On est

vraiment heureux, quand on n'a pas

d'autres soucis autour de soi que celui de

rendre heureux les autres.

Gaby 76 ansMons-en-Baroeul
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